
10月18日，知乎问

题“说句实话，你认为中

国现在面临的根本问题是

什么？”遭平台屏蔽。部

分知乎用户回答如下。

某人的小号：“说句实

话，中国面临的根本问题

就是不能说实话！！不能

讨论根本问题！！” 一万

光年：“说句实话，中国

现在面临的根本问题是根

本没有问题。任何报刊杂

志都能证明这一点。要知

道，一个完美的艺术品是

根本不用再修改的，一个

完美体是根本不需要再进

化的。这是不是问题？” 

夜凉秋如水：“认知问题。

轻公理，重功利。轻事实，

重站队。轻逻辑，重是非。”
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大陆学生“模仿领导
视察” 视频轰动！

看清中共抹黑造假
民众纷纷三退
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过十年的受访青年中，暂无存款的比

例比平均值更高，达到了15.2%。

白领谈借贷消费和还贷的循环
来自深圳的陈小姐则有五年以上

的工作经历，从事新媒体行业。她告

诉记者，她就属于“越过越穷”的那

种人。她表示虽然很无奈，但这是一

个事实，因为要维持大城市白领生活

就需要大量消费。

陈小姐也告诉记者，成为一名月

光族在她所在的行业很普遍，而月光

族们在每个月发工资时都忙着还贷，

这样人就处于一种循环状态，对自己

的工作和生活特别焦虑。

DT研究院所作报告，引发舆论

反应。目前已被下架。有人表示“我

想说的（是）这数据从哪里来的，很

多年轻人不要赤字就好了，还存款

十万元”。

还有人说“不如下次调研一下现

在的年轻人负债多少钱？”也有人充

满讽刺意味地说：“震惊！年轻人居

然可以存十万元？国富民强的很好体

现，不愧是全民小康！”

上海第一财经传媒旗下的DT研

究院近日发布了一份名为《2023年

轻人存钱调研报告》的文件，表示在

中国，有超过百分之五十的青年人存

款在十万元人民币以下。此外，有百

分之二十以上的青年存款不足一万，

另有百分之十二的青年没有存款。然

而，有不少人认为，实际的青年人存

款情况可能更糟糕。

“工资低的人很容易变成月光族”
来自广州的林先生在软件行业有

三年的工作经历，在他看来，一个人

是否能存下款，是和工资挂钩的，工

资低的人很容易变成“月光族”。中

共统计局数据，6月的青年调查失业

率高达21.3%，创历史新高，为了

遮羞，中共宣布不再公布这一数据。

DT研究院的这份报告，是基于

对1800多名受访者的调查做出的，

其中超过七成是90后和95后，近

九成来自二线或更大的城市。他们之

中有80.7%的人认为，和父辈相比，

自己存不住钱的原因是“生活成本更

高”。值得注意的是，在工作时间超

你认为中国的
根本问题是什么

简 讯

翻墙软件下载地址
电脑版  https://j.mp/fgp88
安卓版  https://j.mp/fgv88

明朝灭亡为何有那么
多带路党？视频热传

聚 

焦

过半青年存款不足十万过半青年存款不足十万
实际情况或许更糟实际情况或许更糟

微博网友的相关讨论（微博截图）。
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惧哉。多尔衮听完如醍醐灌

顶，恍然大悟，于是挥师入

关，定鼎中原。”

他表示，范文程话中指

的不是清兵，而是明朝官僚。

很多人愤慨，为什么明末那

么多人投降，那么多优秀人

才流向满清，答案其实很简

单，这片土地上的统治者，

他们防范自己人，要比防范

外人用心的多。

“普通人一辈子都在为

一套房子而奔波劳碌，不敢

有片刻歇息。而那些既得利

益者躺着就能有几十上百套

房子，还张口闭口大谈人口

红利，可人口红利从来不是

这些人口的红利，而只是官

僚士绅的红利，人口红利只会让

人口这些韭菜更加好割。”

“一个社会如果连生存都成问

题，你又谈何让他们为你的利益

去卖命。所以，从山海关清兵入

关开始，百姓夹道欢迎，而那些

官僚士绅投降的更是比谁都快。”

中国网友：中美若开战
给美国捐钱带路

关于明朝灭亡为什么有那么

多带路党的话题，引发网友共鸣。

其实早在2018年美中贸易战开打

时，中国网络上就有过相关讨论。

2018年8月，网易曾在网络上询

问：“一旦爆发战争，你愿意为祖

国捐出多少积蓄？”

大陆网友的跟帖，让人看到什

么叫民心尽失。其中被置顶的三

条留言是：“我捐一千给美国！”“我

给美军送情报！”“捐你妹！”

还有网友表示：“我们跟谁打

近日，“明朝灭亡为什么有那

么多带路党”的视频在网上热传，

引发热议。

明朝灭亡为什么
有那么多带路党？

10月19日，在X平台上流出

一段视频，一位中国自媒体人在

节目中讲述，为什么明朝灭亡会

有那么多带路党？他一再说明聊

的不是当下，而是明朝，但他讲

述的内容却与现在的中国局势极

为相似，不能不让人引发联想。

这位自媒体人在视频中说，

“清军入关前夕，摄政王多尔衮认

为，满洲只有十几万人，而明朝

却有上亿人口，如此悬殊的力量

对比，让他对逐鹿中原没有信心，

不过，范文程的一句话，就打消

了多尔衮的顾虑。他说，砍其脑袋，

忍；辱其妻女，忍；刨其祖坟，忍；

夺其土地，忍；此等贱民，何足

明朝灭亡为何有那么多带路党？视频热传明朝灭亡为何有那么多带路党？视频热传
仗？我们为什么打仗？为了高房

价、高医疗费、高教育费，还是

退休双轨制？”“捐个毛啊，老子

盼这天早点到来。”

在海外社交媒体推特上，华人

网友纷纷留言说：“网易总结的好：

网友的回答令人感动。”“民心所

向！”“百姓翘首以待王师！”

“ 有 钱 的 捐 钱， 没 钱 的 带

路。”“如果可以的话我把我私房

钱全捐给美军！”“作为社会主义

接班人我把中南海捐了！”

网易删除了相关信息，但百

姓的真实民意，仍不时引爆网络。

网友：中共攻台 我不会去的
今年5月，针对中共官方对武

统台湾的造势宣传，有大陆网友

贴文说：“如果发生战争我是不会

去的，也不会让我的孩子去。我

是生活在社会底层的人，和平的

时候没人记到我们，有难的时候

才想起我们。说什么国家有难，

人人有责，发福利的时候，享受

国家待遇的时候都没有给同等待

遇，谁爱去谁去，反正我不会去，

也不会让我的孩子去。”

这则帖文立即引发中国民众

共鸣，被大量网友转发、点赞。

有网友写道：“大官的子女老婆都

润去美利坚了，为啥我等韭菜要

抛头颅、洒热血。”

还有许多网友建议，如果发

生战争，应该“党员先上，贪官

污吏先上，城管、农管、警察先上！”

中共政权和明朝末年非常相

似，政权摇摇欲坠。去年发生的“白

纸运动”，抗议民众在街头高喊“共

产党下台”，彰显中国民心所向。

新唐人

已故中共历史学家陈梧桐撰写、文汇出版社出
版的中国历史著作《崇祯：勤政的亡国君》，
出版不到两个月便遭下架。
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学生一脸懵，毕恭毕敬地听“领导”

勾画学校的发展蓝图。最后“领

导”在众人簇拥下向大家挥手告

别，返回座驾。

媒体报导，该视频上网后，立

即引起了不小的轰动效应。校方

立即出面回应，校党委相关负责

人表示，校方会对同学进行“正

确引导”，希望社会不要过度解读，

可以让学生能够健康成长。这凸

显视频的火爆，让校方也颇感压

力和担心。据说，校长已如坐针毡，

甚至四处打听，到底是哪个领导

来视察，怎么自己一点消息都没

有，唯恐自己做错了什么。

网友热议留言
热议网友留言，有人说：“抹

黑领导了！怎么抹黑的？他跟领

导一模一样。”

也有人说：“学生见贤思齐，

有什么不对吗？说明现在的领导

模板化、套路化！官僚主义已经

渗透到教育底层了。”

还有人说：“找一个身材最矮

的，演出两米八的气场，对官僚

近日，一个据说是云南国土资

源职业技术学院的学生模仿领导

视察工作的视频在网上疯传，网

友、校方的说法都颇有意思。

视频中学生们身穿中共官员

标准的老派“行政夹克”。其中一

名学生戴着眼镜，扮演成领导视

察的样子。其他几名学生穿着西

装，簇拥着“领导”大献殷勤，

还有另外的学生扮演迎接的人员，

对着“领导”毕恭毕敬、唯命是

从。还有三两个学生扮演记者，

不时地给“领导”拍照。一招一式、

言谈举止各个都表演的惟妙惟肖。

网友们称赞学生们演得真好！

视频中学生们的模仿
“太讽刺”中共领导

视频中模仿“领导”的学生，

小腹微凸，背着双手，还模仿官

员看手表、瞄时间的表情，装模

做样的小步伐，以及目空一切的

眼神，真的不是领导胜似领导。

视频中的“领导”首先检查食堂，

假装关心食堂的饭菜样式、品质，

接着又参观“学校的历史馆”，和

学生交谈，故作重视学校文化。

视频显示，“领导”不时抬手

指点意见，其服饰、步姿、神态、

手势，以及周边的群众演员，都

让人感觉活脱脱地就是政府领导

在视察地方的派头。

最重要的是，这位“领导”

视察时，一旁的人都表现出诚惶

诚恐、毕恭毕敬、唯唯诺诺的样

子。“领导”一行人一进校门，保

安就向他们敬礼，上前为“领导

们”开道。“领导”询问食堂阿姨

们时，阿姨个个恭恭敬敬地站着

听训。“领导”视察校展览馆时，

大陆学生“模仿领导视察”大陆学生“模仿领导视察”  视频轰动！视频轰动！

希望之声

主义的极大嘲弄，拍这视频是对

那些电视上的领导的高级嘲讽。”

也有网友说：“只许州官放火，

不许百姓点灯的现代版，学生们

太精神了，没有演绎出来领导那

种脑满肠肥，油腻圆滑的气质。

学生长得比领导帅，精气神更足，

分明是美化了领导。”

一“视”激起千层浪 
目前，这个引发热议的视频，

在大陆网路已经搜索不到。

这么一个简单的模仿视频，

在大陆竟然一“视”激起千层浪。

这些模仿中共官员视察的学生们，

不知会不会惹祸上身，写检查，

那自是不在话下，挨批，被整，

不能顺利毕业也都有可能。校方

更是害怕激怒了什么官员，影响

了自己的政治前途。学校领导，

包括校长都有可能受牵连，要吃

不了兜着走。

中共制下的敏感政治氛围，令

人人自危。不谨言慎行，小心翼翼，

缩起头来做人，很难在中共的体

制下生存，苟延残喘。

云南国土资源职业技术学院的学生模仿领导“视察”学校工作。
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“三退”保平安。神看人心，真名、化名、小名皆可。用翻墙软件登录退党网站：santui.tuidang.org，声明“三退”
（退出中共党团队）。如今，超过4.2亿人“三退”。全球退党服务中心的“退党（团队）证书”被美移民官认可。

毛泽东发动的这场荒诞可笑

的反右运动，致使超过100万大

陆的优秀知识份子遭受迫害，但

邓小平称其至多是一个“错误”。 

五八年的大跃进运动导致了

大陆三年大饥荒，活活饿死4千

多万人，有学者称为“古今中外

最大的暴政”。 

香港的评论家金钟在对三年

大饥荒的死亡人数做了严谨考证

之后，于1984年10月在《九十

年代》月刊发表了以“牧夫”署

名的文章《中共治国三次大挫败》，

文中提出大饥荒期间粮食出口太

多，进口大减，是令饥民处于死

亡线的原因之一，也驳斥了苏联

撤援的说法。文章发表一个月之

后，被邓小平点名批评，并禁止

十月号《九十年代》月刊在国内

流传。 

正因为有邓的不让“涉及”指

示，对毛泽东、对文革罪恶的追

究至今在大陆仍是禁区，所有文

革的资料都被当作党和国家的最

毛泽东是反右运动、三年大饥

荒和文化大革命等一系列政治运

动的始作俑者，其逆天叛道、漠

视生命的滔天罪恶，是中华民族

史无前例的浩劫。文化大革命后，

中共党内外都有“清算毛泽东”

的强烈呼声。但是，邓小平怕追

到“自己的头上”，阻止涉及对毛

泽东罪恶的清算，至今，毛泽东

的巨幅肖像仍高悬在天安门城楼。

 
邓小平阻止对毛泽东罪恶清算

1977年7月中共的十届三中

全会，邓小平被恢复其中共党政

军领导职务。凭借元老的地位，

邓小平力排众议，阻止涉及对毛

泽东罪恶的清算，宣称对毛要

“三七开”，三分错误七分成绩。 

大陆改革年代的经济学家于

光远2005年1月出版了《我忆

邓小平》一书，书中提到，他参

加了起草邓小平1978年12月在

中央工作会议闭幕会上的讲话稿，

邓小平说：“毛主席这个旗帜必须

保护。文化大革命，不要涉及，

让时间来说清，过一段时间再说

这个问题，没有一点亏吃。”为了

应付当时党内外的要求清算毛泽

东罪恶的浪潮。1978年12月，

中共十一届三中全会通过《关于

建国以来党的若干历史问题的决

议》，这是一个权威的文件，是在

邓小平主持下制定的。 

决议尽管否定了文革，也否定

毛泽东在文革中的一些作法。但

只是“否定毛泽东同志的晚期左

倾错误路线”，仍坚持毛泽东思想。 

高机密。对于文革大屠杀，史书

中一字不提，唯一留下的是官方

的宣传和篡改得面目全非的历史。 

邓小平怕罪追到“自己的头上”
大陆作家闵良臣发表在《观

察》的文章《邓小平害怕追到“自

己的头上”》披露，邓小平怕追到

“自己的头上”。 

邓小平说：“……会上大家高

兴，批评很多人，对副主席都指

名道姓。问题太多，只能解决得

粗一些，寻根问底不好，追到我

们自己的头上，不利，还是粗一

点。”（《我忆邓小平》第22页） 

1958年大陆搞大跃进，邓小

平时任国务院副总理，当时毛泽

东就讲了，大跃进他是主帅，邓

小平是副帅。饿死4千多万大陆

民众，毛泽东自然是罪魁祸首，

而邓小平则是共犯、帮凶，助纣

为虐。如果彻底清算毛泽东的罪

过，也必将追问到邓小平的“头

上”。邓小平怕追到“自己的头上”，

就不让追了。 

文章还分析认为，邓小平保

护毛的旗帜，实质是为了维护毛

的专制统治。邓当时凭借其开国

元老的威望，当上“太上皇”，一

言九鼎，只有保护专制，才能保

持他的话的威信；他实际上是不

忘专制统治。 

邓小平和毛泽东一样，也是

狂热的专制独裁者。历史证明了

这一点，1989年，邓小平主导了

“六四”大屠杀，叫嚣“杀20万，

保20年稳定”。 看中国

邓小平为何一再阻止彻底清算毛泽东？邓小平为何一再阻止彻底清算毛泽东？年
相

百
真

3

邓小平邓小平
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看清中共抹黑造假 民众纷纷三退看清中共抹黑造假 民众纷纷三退

近日，有许多中国民众在三退

声明中表示透过观看新唐人电视

或收听希望之声的广播，或看了

《共产主义的终极目的》，终于认

清中共邪恶的本质，所以不约而

同地融入全球退党大潮。还有为

数不少移居海外的中国人，来到

不受讯息封锁的自由环境，更清

楚地认识到中共的抹黑造假与欺

骗，因而选择退出中共的党团队。

原来中共对法轮功的
报导都是抹黑造假
原籍河北的晓兰(笔名)在移

居澳洲后，惊讶地发现在中国大

陆被禁止学炼的法轮功，在澳洲

竟然可以自由学炼。于是她识破

中共的谎言，严正声明退出团队：

“我是河北人，我叫晓兰(笔

名)。我来到澳洲这个自由社会，

看到法轮功学员的集体炼功，其

中还有外国人炼呢。原来中共对

法轮功的报导都是抹黑造假！我

要与中共恶党决裂！我要退出中

共恶党的共青团和少先队组织！

为自己选择一个美好的未来。”

法轮功从1992年传出至今，

已传遍世界100多个国家，但唯

独在中共统治下的中国人不让炼。

到目前，中国境内的法轮功修炼

者还持续受到非法关押、酷刑、

监视、打压、活摘器官等等残无

人道的迫害。中共不断地以国家

宣传机器宣传、造假、污蔑、抹黑，

让许多中国民众被长期洗脑，而

误会仇视法轮功。

所幸，移居海外或到外国旅游

的中国人，在亲眼看到法轮功洪

传世界各地的盛况之后，终于看

清中共欺骗造假的本质。

封城中好多人死于
被封后的精神崩溃

亲身经历中共封城管控的吉

祥，在移居德国后，也郑重声明：

“中共在国内封城我经历了，

封城中好多人死于被封后的精神

崩溃，我明白中共的邪恶。在此

郑重声明退团退队。”

吉祥的声明虽然只是简单几

句，但他提到“封城中好多人死

于被封后的精神崩溃”，真叫人心

酸不已，难怪声明退出团队的刘

山丰气愤地表示：“中共是恶贯满

盈的恐怖组织。”

“共匪倒车的速度比光速还

快，胡时代至少还能说一点中共

的坏话，现在只有一种声音就是

伟光正。如果共匪再不灭亡、迟

早中国会完全变得跟北韩一样。

如此恶贯满盈的恐怖组织前无古

人后无来者！我声明退出共青团，

少先队，抹去邪恶兽印！”

这些年承受的痛苦
都是共产党强加的

在境内的中国人虽然无法亲

身比较自由社会与共产党统治的

差异，但若有机会看到真相，还

是能做出明智的选择，就像这位

声明三退的张文杰：

“这些年承受的痛苦都是共产

党强加的，最近看完《共产主义

的终极目的》，才认清我们为什么

总是受欺骗，还总是相信共产党。

卸磨杀驴是共产党的本质，以

名利情诱惑让人出卖良知，执行

党的命令是共产党的手段，我在

此声明退出中国共产党！ 声明人: 

张文杰”

《共产主义的终极目的》一书

揭示了为什么共产党在取得政权

之后，仍然不断发动各种运动，

乃至发动了“史无前例”的文化

大革命；为什么中国共产党要以

中国人和中国文化为敌，必欲除

之而后快；为什么在过去的一个

世纪里，中国成为被共产邪灵控

制最严密、迫害最残酷的民族。

1

2

全球退党服务中心

2023年10月15日，大纽约地区千名法轮功学员，在纽约布鲁克林八大道举行盛
大游行，声援全球退出中共党、团、队的人数超过4.2亿。

3
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里灌食。这两天大夫还老撵我们

出院，说我妈老在这住着也没什

么用。也就这样了。”

外甥还告诉我：“看虚病的‘仙

儿’说，我妈今年是‘闯’年，

这次恐怕是闯不过去了，让我们

准备后事。”

我提醒大姐念九字真言
我走到大姐身边，轻轻地喊了

两声：“大姐，大姐。”大姐慢慢睁

开眼呆呆地看着我，我赶紧说：“大

姐，您还记得‘法轮大法好，真

善忍好’吗？”大姐木木地摇摇头。

我接着说：“大姐，您念法轮大法

好，真善忍好。”大姐又毫无表情

地摇了摇头。我看着大姐的眼睛

又重复了一遍：“大姐，您念法轮

大法好、真善忍好！” 这次大姐好

像记起了什么，对着我会意地点

了点头。

以前，我曾给大姐讲过法轮

功真相，还给大姐听过大法师父

的讲法录音，她当时还是认同法

轮大法的。我站在大姐身边，也

静静地帮大姐念了一会儿“法轮

2022年腊月的一天晚上，我

突然接到老家外甥的一个电话：

“小姨，我妈病了，住院了。家里

的人们让我告诉您一声，不然怕

您埋怨。”我一听，马上意识到问

题的严重，看来大姐病得不轻，

可能会有生命危险，不然他们不

会告诉我的，因为他们知道我很

忙，之前两次住院都没有告诉我。

“这次恐怕是闯不过去了”
第二天一大早，丈夫开车带

着我就往老家赶。因为当时正值

疫情爆发时期，大姐所住的医院

也挤满了人，连楼道里都是输液

的病人。大姐住进了重症监护室，

身上插满了管子。外甥和外甥女

都守候在这里。

外甥告诉我：“我妈感染新冠

病毒已经十几天了，起初是发高

烧，后来吃不下东西，再后来就

滴水不进，处于昏迷状态。我们

就送到医院来了，已经住了快一

个星期了。现在她还是糊涂，不

认人。关键是一点儿东西也不吃，

一口水也不喝，只能用管子往胃

滴水不进的染疫大姐康复了

明慧网

大法好，真善忍好”。然后，我就

把提前准备好的插卡小音箱拿了

出来，开始给大姐听《普度》《济

世》和《帮您过劫难》这三首音乐。

我嘱咐外甥和外甥女：“你妈只要

醒着，就给她听这些音乐，这对

你妈恢复健康有好处，对你们所

有听到音乐的人都有好处。但一

定要注意播放的音量和时间要合

适，不要影响病房中的其他人休

息。”我又简单地和他们讲了一会

儿大法真相，并把装有真相视频、

MP3、翻墙软件的内存卡给了他

们。外甥很高兴，当时就迫不及

待地把内存卡放入自己的手机里

看了起来。

因为我还有其他事情，不能在

那里陪伴、照顾大姐，就给外甥

放下一些钱，告诉他们我有时间

再来。临走时，我再一次叮嘱大姐：

“大姐，您一定要诚心敬念法轮大

法好、真善忍好。”大姐看着我使

劲地点了点头。

短短的几个小时，我感觉大姐

的精神好了许多，她竟然想起来

我是她的小妹，甚至还说出了我

的乳名。

大姐好了
几天后，我给外甥打电话问

候大姐的身体状况。外甥高兴地

告诉我：“小姨，我妈好了，已经

出院了。那天您和我姨夫走后，

不知怎么搞的，我妈自己把插着

的管子给拔下来了。我们问她想

吃东西吗？她说想吃。我们就把

您给她买的蛋糕拿给她，她一连

吃了两块呢！我们又在医院观察

了两天，大夫说我妈没什么事了，

好了。我们就出院了。现在我妈

什么都能吃了。我们正想着告诉

您呢，您不用惦记着了……”


